

Activité 4 : L'affirmation d'une « culture jeune »

Etudies les documents du dossier pour compléter le tableau suivant :

1. Par quels moyens les adolescents se distinguent-ils des adultes dans les années 1960 ? (Doc 1,2 et 3)
2. Comment le photographe fait-il comprendre que cette nouvelle mode n'est pas appréciée par tout le monde ? (Doc 1)
3. Pourquoi peut-on dire que la culture jeune est liée à la société de consommation de masse ? (Doc 2,3 et 4)
4. Quels sont les nouveaux moyens d'expression des jeunes urbains des années 1980 ? En quoi pourraient-ils représenter une contre-culture ? (Doc 5).
5. Pourquoi peut-on dire que la culture jeune des années 1970-1980 reflète les évolutions économiques et sociales ? (Doc 4 et 5).

Vidéo bonus 1: Que font les jeunes de leur temps libre en 1960-1970 ?
<https://youtu.be/uE814BdteF4>

Vidéo bonus 2 : Un jeune artiste a créé une chanson sur les jeunes des années 70-80 en reprenant des images d'archives, les mots de leurs langage, leurs passe-temps
<https://youtu.be/PPBgULOb0Ng>